

# 2021夏 ☆ 口加の足跡!

7/27(火)~



**インターハイ出場!**  
**男子100m走**

**深山 創希**  
(加津佐中出身)

お疲れ様でした!!

7/28(水)~30(金)

1・2年生対象  
**夏季校内学習会**



8/1(日)~6(金)

3年生対象  
**夏季校内学習会**



8/4(水)~



第68回長崎県高等学校家庭クラブ  
指導者養成講座に参加



2-1池田さん 2-1入江さん  
2-1福田さん 2-1三縄さん

8月4日(水)に生活創造コース2年生の4名は、長崎県高校家庭クラブ指導者養成講座に参加しました。講座の目的は、家庭クラブ活動を充実させる指導者を育成し、さらに資質の向上を図り、家庭科の学習を発展させることです。今年のテーマはSDGsで、2つの分科会にそれぞれ分かれて体験学習を行いました。分科会「貧困をなくそう」では、子ども食堂の活動から見てきた地域の課題や可能性を知り、我が町の人と人とのつながりを考えるきっかけになりました。分科会「海の豊かさを知ろう」では、海岸清掃による海浜環境の現状を知り、漂着物を利用して小物を製作し、口加高校の家庭クラブ活動に類似していると感じました。今回の体験学習を通して学んだことを口加高校の家庭クラブ活動に生かしていきたいと思っています。

8/4(水)~6(金)

8/3(火)~6(金)



1・2年福祉科  
**校外介護実習**

今回は2回目の介護実習ということもあり、戸惑うことなく施設の空気感に馴染むことが出来ました。内容は利用者の方とのコミュニケーションが主でした。1回目の実習こそ、緊張して続くことになかった会話も、今回は利用者の方の性格や趣味に配慮した内容の会話ができ、余裕をもって臨むことが出来ました。次回はさらにパワーアップした姿で利用者の方に笑顔を届ける実習にしたいです。  
1年4組 隈部乃愛



8/9(月)

**平和学習を実施!**

8月9日(月)、平和学習をコロナ感染対策のため各教室で実施しました。今年は長崎県出身の故立花隆氏の「次世代へのメッセージ~我が原点の広島長崎から~」の映像を見て平和について学習しました。核兵器について様々な見方があることを学び、その上で平和な世界を築くために我々が今できることについて考えました。



【生徒の感想 2年生】

原爆が投下された原因として日本は被害者だけではなくたと思うことが大切だと思いました。立花さんが言われた通り、被爆者が全員なくなる日は確実に近づいているので、次世代にどうやって原爆の怖さを伝えていくか考えることが大切だと思っています。核兵器や戦争のない平和な世界にするためには広い視野で物事を考えることが必要だと思っています。自分の考えだけで世の中は成り立っていないのでたとえ自分の意見と反対の意見を持っている人がいたとしても、その人の意見や石をしっかりと受け止める事が大切だと思っています。一人ひとりが世の中に関心をもち、平和のことを考えて周りの人の事を思いやる事が平和につながると思いました。

【生徒の感想 1年生】

今から76年前原爆が落とされて、たくさんの死者がでたこと、核兵器や戦争がどれだけ恐ろしいものなのかということも、被爆の経験をしていない私たちでも知っているから、学習したことを一人ひとりがけて忘れてはいけないし、私たちの次の世代に伝えていく必要があると改めて思いました。日本は、今戦争や紛争が起こっていないけれど、世界ではまだまだ多くの国で紛争が起こっているの、一人ひとりが人種や性別や宗教等、差別なく自分以外の人に思いやりの気持ちを持つことができれば、現在起こっているすべての紛争は、すぐに終わると思います。でも、それは難しいことだと思うので、私は、自分の周りからどんな人にも思いやりを持って接していきたいなと思いました。

開催期間

令和3年7月31日(土)~8月6日(金)

第45回全国高等学校総合文化祭



私たちは、和歌山県で開催された全国高等学校総合文化祭の吹奏楽部門大会に、長崎県央地区4校による合同吹奏楽団の一員として出場しました。演奏曲2曲のうち、1曲は原子爆弾の犠牲となった被爆者へのご冥福と恒久平和への祈りの気持ちを込めて、福山雅治さん作詞作曲の「くすのき」を披露しました。他県の吹奏楽団の演奏を聴くと、その素晴らしさに目も耳も心も奪われ、音楽には人の心を動かす力があることを改めて実感しました。また、その力を生み出せる吹奏楽部に所属していることを幸せに感じました。今回、合同演奏に参加して他校の皆さんから学んだ音楽への姿勢を日々の部活動に生かしていこうと思います。

私たちが  
**参加**  
してきました。



吹奏楽部総文祭に参加した  
2-1坂木さん 2-4菅さん 2-3梶原さん



きいちゃん

8/11(火)~15(日) **学校閉庁日**



## 保護者対象「進路講演会」を開催！



8月19日(木)19:00～、本校体育館にてPTA対象進路講演会が実施されました。新型コロナウイルスの影響で、当初の参加予定者数からはかなり減ってしまったのは残念でしたが、それでも42名の保護者の方に参加していただきました。

講演の概要としては、本校進路指導部主任の進路全般に関する講話の後に、保護者の立場から、本校PTA顧問の濱田かよ子様にお話をさせていただくというものでした。夜とは言え、冷房のない体育館で熱心に話を聞いていただいた皆様に感謝いたしますとともに、少しでも今後のお子様の進路実現のために、お役に立てたのならば幸いです。

## 1・2年対象「出張講座」を開催！

8月23日(月)午前中1・2年生対象に「出張講座」を開催しました。講座は、4年制大学6講座、専門学校等9講座が開講されました。生徒は、自分の進路に関係する講座を2講座選び、真剣なまなざしで受講していました。

長崎大 多文化



長崎大 教育



長崎大 経済



長崎大 薬学



長崎大 工学



県立大 情報



看護



リハビリ



医療事務・秘書



IT・情報処理



幼児教育・保育



公務員



美容師



デザイン



就職(面接指導)



## 【生徒の感想】

今日出前講義を受けてみて可能性が広がったと感じました。長崎大学多文化社会学部のことを全く知らずに講義を受けたので、コースの説明のときは知らないことがたくさん出てきて、聞いていてとても楽しかったです。私は「日本語」について学びたいと考えているので、言語コミュニケーションコースに興味を持ちました。高校の英語教員免許や、日本語教員基礎資格もとれることがわかり、自分のしたいことに一番近いなと感じました。英語と日本語を中心としているとパンフレットに書いてあり、自分もその2つについて学びを深めたいと思っているため、ぴったりだと思いました。また、留学や寮での共同生活もとても楽しそうで、自分もしてみたいなともワクワクしました。後半の南先生の「多みんぞくニホン」の講座はとても興味深かったです。「日本は内なる他者によって創られていった」という言葉が心に残りました。在日朝鮮人の方々が自分が思っていたよりも多くとても驚きました。「多文化共生」というキーワードを心に留めて生活していこうと思います。今日の講座は自分にとってとてもプラスになりました。もっと視野を広げているんなことを吸収して志望校を決めていきたいです。

1-3 林田芽依

## 【生徒の感想】

自分が何になりたいのかまだ決めてないけど、いろんな話を聞くことができよかったと思った。特に面接では、就職だけではなく進学するとしても絶対に避けられないと思うので、この時期に講座を受けて話を聞いてよかったと思う。また、リハビリの講座では知らないことをたくさん聞けたし、自分が何になりたいのかより考えさせられた。話の中に福祉科で習った専門用語が出てきて、福祉や医療についての職業を自分が目指しているという自覚が高まった。この職は「相手が第一」の職業だから、人に必要としてもらえることを大事に思い、何よりもその人がより良い生活を送れるようにその人のために最善を尽くして頑張ろうと思う。自分の夢を絶対に叶えられるように諦めずひたむきに努力し続けたい。

1-4 金澤杏菜

2021  
夏終了！